



Pressemitteilung

2007-07-30

Die FIA GT-Meisterschaft vom 06. – 08. Juli 2007

Nach Disqualifikation der siegreichen Corvette: FIA lehnt Einspruch ab

Oschersleben (pm). Der Weltverband FIA hat die Entscheidung über die nachträgliche Disqualifikation der siegreichen Corvette von Anthony Kumpen und Bert Longin bei der FIA GT-Meisterschaft am 8. Juli in der Motorsport Arena Oschersleben bestätigt. Damit steht das nachgerückte Vitaphone-Maserati-Duo Michael Bartels und Christophe Bouchut nun offiziell als Sieger fest.

Die Entscheidung fällten die FIA-Kommissare Xavier Conesa, Reginald Redmond und Jan Stovicek am 24. Juli nach Einsicht aller Unterlagen.

Das Corvette-Duo Anthony Kumpen und Bert Longin vom Team PK Racing war zunächst als souveräner Sieger aus dem fünften Saisonlaufs der FIA GT-Meisterschaft in Oschersleben hervorgegangen. In den späten Abendstunden wurden sie von den Technischen Kommissaren disqualifiziert, weil das Fassungsvermögen des Tanks über dem Maximum von 100 Liter lag.

Alle Informationen gibt es unter:

www.motorsportarena.com
www.fiatgt.com

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Motorsport Arena Oschersleben · Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
· Sabrina Gorges
Tel. 03949 / 920 - 525 · Fax 03949 / 920 – 660
www.motorsportarena.com · E-Mail: presse@motorsportarena.com